

Mineduc a través de Junaeb

Beca TIC: 1.187 computadores se entregarán en Magallanes

Como todos los años, Mineduc a través de Junaeb, inició la entrega de computadores a estudiantes de séptimo básico, en el contexto de la convocatoria denominada “Becas TIC”, que, además, incluye 12 meses de conexión a internet.

En la región, se entregará un total de 1.187 dispositivos. Aunque ya se hizo entrega de 34 en Cabo de Hornos, situación que se replicará en cada capital provincial.

Los ordenadores cuentan con procesador Intel, 8 GB de RAM y un disco duro sólido de 128 GB, lo que permitirá a los estudiantes trabajar simultáneamente

en varias aplicaciones sin reducir la operatividad del equipo.

De esta manera, la entrega de los equipos por cada comuna de la región, será de la siguiente manera:

- Laguna Blanca: 5
- Natales: 206
- Porvenir: 66
- Primavera: 7
- Punta Arenas: 853
- San Gregorio: 5
- Timaukel: 7
- Torres del Paine: 4

La entrega continuará el 30 de julio en Porvenir, mientras que el 1 de agosto se hará en Punta Arenas. El proceso culminará el 6 de agosto en Natales.

